



Rodrigo, de 2 años, ofrece serios problemas en las horas de comida. Es otro de los niños que padecen de inapetencia.

Drama Cotidiano: "Mi Hijo no Quiere Comer"

Muchas madres viven, al iniciar el día, un verdadero drama: "Mi hijo y la comida". Teniendo por escenario un comedor las señoras inician su actuación diciendo: "No juegues con la comida"; "Otra cucharada más"; "Tómame la leche"; "Si comes todo, te llevaré a pasear". Estas —y otras frases parecidas— son algunas de las quejas más comunes de las madres, y más escuchadas por pediatras y sicólogos, que son consultados ellas, expresan a EL DIARIO DE HOY sicólogos entrevistados.

Curiosamente —agregan los profesionales— los niños que no quieren comer presentan un satisfactorio estado físico general; por lo tanto,

—Favor pase a la página 7.

20 Pintores Nacionales Participarán en Biental

Veinte pintores y escultores salvadoreños participarán en la Tercera Biental que se realizará en breve en la Galería 1-2-3, de esta capital. La mayoría de ellos ha ganado premios internacionales, como César Menéndez, Carlos Cañas,

Roberto Huezoy y Roberto Galicia.

La Galería funciona desde 1971 y hasta la fecha ha realizado exposiciones con artistas de fama internacional como Dalí, Bosco, Van Don-

—Favor pase a la página 21.

Formación Profesional Inoperante Dice SCIS

La carencia de los recursos indispensables para su funcionamiento y para la formación de los obreros calificados que tanto necesita el país, ha vuelto inoperante el Instituto de Formación Profesional, del Ministerio de Trabajo, declara la Sociedad de Comerciantes e Indus-

triales Salvadoreños (SCIS).

La Sociedad hace al mismo tiempo un llamado a las asociaciones de abogados y muy especialmente al Instituto de Derecho Laboral, para que se busque la forma de incentivar a los due-

—Favor pase a la página 7.

Colapso Sector Productivo Traerá Reforma Laboral

Un colapso total a la infraestructura del sector empresarial privado y el incremento del porcentaje de los desempleados por la crisis que vive el país desde hace siete años, originarán las reformas que el régimen democristiano pretende

introducir a legislación laboral.

Así lo hace ver el abogado José Roberto García Alvarado, Presidente de una Federación del Trabajo, al referirse a las reformas que Duarte ha incluido en el nuevo "paquetazo" con que

piensa celebrar, el 1 de junio, su tercer año de gobierno.

El abogado advierte que esas reformas no son nuevas, ya que se trata de las mismas que el régimen democristiano tiene en cartera desde 1984 y que fueron elaboradas por funcionarios democristianos y algunos sindicalistas adeptos al régimen, marginándose al

sector empresarial y al público.

De acuerdo con el criterio del abogado, en momentos de crisis no es conveniente crear nuevas cargas impositivas a las empresas como pretenden las reformas, porque éstas van a producir un colapso total y definitivo de la infraes-

—Favor pase a la página 7.



QUIEBRA. Sobre los efectos nocivos que originarán las reformas laborales a la infraestructura del sector privado, se refiere el Dr. José García Alvarado, Presidente de la Federación del Derecho del Trabajo.



GANA PREMIO. El pintor César Menéndez ganó mención honorífica con su obra "Su Última Batalla", con la que participó en la Biental de Arte Latinoamericano, de Cuenca, que se realizó en Ecuador.

Conferencia Regional de Andragogía

Con el tema principal de "La Formación Andragógica del Docente" se realizará la VII Conferencia, auspiciada por la Federación Interamericana de Educación de adultos, FIDEA.

La Lic. María Esperanza Valle, miembro del Comité de Comunicación del Ministerio de Educación, expresó que el objetivo de esta conferencia es contribuir a identificar la situación actual de la formación andragógica del educador en el área latinoamericana.

El trabajo durante el periodo de la conferencia consistirá en la exposición de las ponencias, trabajos de mesa y plenarios. De cada plenaria se obtendrán conclusiones que serán la base para la elaboración de la Declaración Final de la Conferencia, manifestó la Lic. Aracely Carias Novoa, del Ministerio de Educación.

Por otra parte, se dijo que FIDEA es una asociación civil sin fines de lucro, con personalidad jurídica propia y patrimonio autónomo. Tiene su domicilio en la ciudad de Caracas, Venezuela, y desarrolla sus nexos en toda América Latina, Estados Unidos y Europa por medio de las vicepresidencias y de las Secretarías Regionales, las que a su vez integran el Comité Ejecutivo.

En El Salvador, la Co-

—Favor pase a la página 7.

Elevaba una 'Piscucha' Cuando Pisó una Mina

Un niño que se dedicaba a un tradicional juego infantil, cerca de su casa, resultó amputado de tres de sus miembros al pisar una de las bombas enterradas que colocan como trampas los terroristas del FMLN.

Las minas han causado múltiples víctimas civiles, especialmente

niños, en los siete años del continuado terrorismo comunista, patrocinado por los gobiernos totalitarios de Cuba, Nicaragua y la URSS.

El salvaje método empleado por los que dicen defender la causa del pueblo fue justificado re-

—Favor pase a la página 9.

Enfermos Mentales Hacen Artesanías y Agricultura

Los enfermos recluidos en el Hospital Psiquiátrico cultivan hortalizas, frutas, maíz y caña; confeccionan hamacas y fabrican juguetes de madera, así como cajas para lustrar zapatos.

El director del centro, doctor José Herbert Ayala, afirma que la mayoría de los enfermos men-

tales no son agresivos como se cree, excepto algunos que montan en ira cuando se les provoca. Dice que una vez que el paciente se encuentra en control del médico y cumple a cabalidad con los medicamentos, su actitud será como una persona normal.

La enfermedad no es —Favor pase a la página 7.

El Voto Derrotará a la Fracción DC Dice ARENA

El voto es el arma poderosa para derrotar la subversión terrorista, la demagogia, la incapacidad y la corrupción del actual Gobierno. Por ello, es indispensable que todos los ciudadanos obtengan cuanto antes el Carnet Electoral, único documento con el que se podrá emitir el sufragio en las elecciones de marzo de 1987.

Voceros del partido Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, declaran que mediante el voto se podrá cambiar la obediente, sumisa y desleal fracción de diputados democristianos, por unos legisladores que verdaderamente sean capaces y representen los legítimos y verda-

—Favor pase a la página 22.

Niegan que Guazapa sea un Enclave Terrorista

La ciudad de Guazapa, situada a 31 kilómetros al norte de la capital, no es ni jamás ha sido la ciudad de los terroristas, dijeron a EL DIARIO DE HOY habitantes de esa tranquila localidad, para desmentir la campaña desinformativa internacional que la señala como "territorio ocupado".

Desde 1981 no ha habido ningún ataque guerrillero a la población; sus 17 mil habitantes viven tranquilos, las paredes de sus casas están limpias de pintura con consignas terroristas, funcionan 2 escuelas públicas y dos colegios privados, hay 6 grupos de Alcohólicos Anónimos y sólo dos expendios de aguardiente.

Nuestros informantes se refieren al libro que publicó y editó la UCA sobre un médico guerrillero norteamericano llamado Clemens, el cual está lleno de falsedades, tales como la de que el médico tuvo que "viajar dos días con sus noches para llegar a San Salvador", cuando en una camioneta, dicen nuestros informantes, aunque sea en la parrilla, toma solamente cuarenta y cinco minutos.

Sin embargo, Guazapa tiene los problemas comunes de muchas localidades del país, como es la falta de agua, a pesar de que antes hasta estallaban las cañerías por la presión con que bajaba el agua del cerro. Ahora funciona un miserable pozo de ANDA que apenas logra satisfacer el agua para tomar.

Otro problema es el transporte, ya que la mayoría de sus habitantes

—Favor pase a la página 22.



INAUGURAN TALLER. Las señoras del Patronato del Centro de Orientación "Rosa Virginia Pelletier" inauguran el "Taller de Arte Culinario". En su orden, Sras. Ana Mercedes de Sacasa, Vicky de Molina, Rosario de Díaz, corta la cinta; Carmen Franco y Lic. Dora Lillian de León. Sostienen la cinta dos internas.